



## **Gemeinsam Perspektiven entwickeln Neues Präsidium der Katholischen Aktion Steiermark gewählt**

Andreas Gjecaj wurde für die nächsten drei Jahre zum ehrenamtlichen Präsidenten der Katholischen Aktion Steiermark gewählt und von Diözesanbischof Dr. Wilhelm Krautwaschl bestätigt. In dieser zentralen diözesanen Funktion folgt der Steirer aus Kalsdorf bei Graz Andrea Ederer nach, die sechs Jahre als KA-Präsidentin im Einsatz war. Im Präsidiums-Team stehen ihm als VizepräsidentInnen Elisabeth Kapper-Weidinger und Ulf Tomaschek zur Seite. Zu weiteren ehrenamtlichen Mitgliedern gewählt wurden Gerald Koß, Ernst Luttenberger, Maria Painold, David Schellander und Lydia Zürn.

Als Präsident der Katholischen Aktion steht Andreas Gjecaj der offiziellen kirchlichen Laienorganisation vor – mit rund 21.000 Mitgliedern und 3.000 Veranstaltungen pro Jahr die größte Laienorganisation der steirischen Kirche. Ziel der Katholischen Aktion ist es, durch die Übernahme von Verantwortung in Kirche und Gesellschaft aus dem Geist des Glaubens heraus an einer gerechteren und menschenfreundlichen Gesellschaft mitzubauen.

Andreas Gjecaj sieht einen wichtigen Auftrag der Katholischen Aktion darin, eine wichtige Gesprächspartnerin für alle zu sein, die sich um ein gutes Miteinander in der Gesellschaft bemühen: „Die derzeitigen Umbrüche in der Gesellschaft fordern uns als Christinnen und Christen besonders heraus; gemeinsam mit dem neu gewählten Team möchte ich helfen, Perspektiven für die Zukunft aus dem Glauben heraus zu entwickeln und so Zuversicht zu vermitteln.“ Die Unterstützung engagierter Laiinnen und Laien in der Kirche ist ihm ein besonderes Anliegen, ganz im Sinne des „Zukunftsbildes der Katholischen Kirche Steiermark“.

Andreas Gjecaj ist Generalsekretär der Fraktion Christlicher GewerkschafterInnen (FCG im ÖGB) und neben dieser hauptberuflichen Tätigkeit im kirchlichen Ehrenamt sehr engagiert. Er hat Erfahrungen in Pfarre und Seelsorgeraum, diözesan und überdiözesan gesammelt, unter anderem im Präsidium der Katholischen Aktion Österreich.

---

Rückfragen und Interviewanfragen:

Mag. Anna Hollwöger  
Generalsekretärin der Katholischen Aktion Steiermark  
Mobiltelefon: 0676/8742-2372  
E-Mail: [anna.hollwoeger@graz-seckau.at](mailto:anna.hollwoeger@graz-seckau.at)  
<http://ka.graz-seckau.at/>